

EL COMPROMISO ERA CONSTRUIR Y ENTREGAR 16.667 CASAS

Gobierno asegura que el Maule cumplió con la meta del Plan de Emergencia Habitacional

• Según lo anunció el Presidente Gabriel Boric en su reciente visita a Talca, durante su mandato han sido entregadas o terminadas 17 mil 133 viviendas.

TALCA. El Maule se suma a las regiones de Ñuble, Biobío, La Araucanía y Magallanes, así como la Antártica Chilena, donde se ha cumplido la meta del Plan de Emergencia Habitacional, implementado al inicio de la actual administración de Gobierno.

La meta en la región era de 16.667 viviendas terminadas y entregadas, sin embargo, las cifras establecen que la cantidad llega a las 17 mil 133.

Así lo destacó el Presidente Gabriel Boric, al inaugurar 160 departamentos correspondientes al conjunto habitacional Puertas de Lircay I en Talca.

"Nosotros estamos cumpliendo con nuestra pega, porque el derecho a la vivienda digna, en comunidad, a tiempo, es algo que el Gobierno tiene que garantizar. Por eso nos hicimos parte de este Plan de Emergencia Habitacional y lo vamos a lograr sacar adelante en todo Chile", destacó el Mandatario.



El Presidente Gabriel Boric y el ministro de Vivienda, Carlos Montes, junto a autoridades regionales en la entrega habitacional.

Agregó que "cuando nos pusimos esta meta con el ministro Carlos Montes, hubo muchos que dijeron que no lo íbamos a lograr, que era imposible, que era muy ambicioso y diferentes epítetos para esto. Sin

embargo, ha habido un esfuerzo tremendo por parte de los trabajadores y trabajadoras del Ministerio de Vivienda, de los Serviu regionales, a quienes quiero agradecer por sacar adelante este trabajo.

También por las empresas que han sido responsables, que se han mantenido firmes y han cumplido con los plazos establecidos".

Los departamentos entregados en Talca tienen 56,19 metros

cuadrados, incluyen living, comedor, cocina, logia, balcón y tres dormitorios. Además, tres departamentos están adaptados para personas con discapacidad física, uno para personas con discapacidad auditiva, uno para personas con discapacidad visual y tres para personas del espectro autista (TEA).

MINISTRO

Por su parte, el ministro de Vivienda, Carlos Montes, manifestó que "estamos muy orgullosos que esta sea la quinta región de Chile que cumple su meta, porque no es fácil planearse. El Presidente Boric nos planteó una meta fuerte: entregar 260 mil viviendas a nivel nacional durante los cuatro años de Gobierno. Cerramos el año 2024 con 174 mil entregadas, representando un 67% de avance, y esperamos cumplir con lo comprometido".

El secretario de Estado agregó que "construir una vida en co-

munidad de 160 departamentos no es fácil, pero se ve bastante conciencia de eso. Las dirigentas cuentan con bastante formación y ganas de hacer bien las cosas. Esta es la política pública que requerimos para adelante, con las comunidades y con las empresas, para poder enfrentar el déficit habitacional de la mejor manera. Aquí hay un compromiso de superar en alrededor del 32% la meta regional, lo que significan 5 mil viviendas adicionales, lo que es tremendamente valioso e importante".

Posteriormente, el ministro Montes se trasladó a San Clemente, donde encabezó la entrega del conjunto habitacional de Integración Social y Territorial Valles del Alba I.

El proyecto se emplaza en un área de amplio desarrollo habitacional, cercano a colegios públicos, jardines infantiles Junji, equipamientos deportivos municipales y una variada alternativa de locomoción colectiva pública.